

## **AH mit Sieg im ersten Bezirkspokalspiel! Verdientes 2:0 in Merdingen**

30.10.2014 08:10 von SC Holzhausen

Am Mittwochabend 29. Oktober 2014 trat man zu ersten Spiel der Bezirkspokalsaison 2014/2015 in Merdingen an. Aus Respekt vor dem Gegner sowie vor dem Sport insgesamt, nahm man dieses erste Pflichtspiel sehr ernst und bereitete sich gewohnt konzentriert, engagiert und „zeitlich ausgiebig“ vor. Durch die großzügige Aufwärmzeit wollte man sich so gut es eben ging, auf das ungewohnte Terrain „Hartplatz“ vorbereiten; was jedoch komischerweise nicht überall auf Verständnis stieß.

Der SC Holzhausen dominierte von Beginn an auf dem schwer zu bespielenden Hartplatz die Partie und verzeichnete bereits in der 7. Spielminute die ersten zwei Torchancen. Zunächst parierte der gut haltende Schlussmann der Merdinger einen Schuss von Ali Keskin und kurz darauf, mit einer tollen Fußabwehr, einen Schuss aus der Nahdistanz von Frank Bourquin. Holzhausen ließ sich hierdurch jedoch nicht beirren und versuchte weiterhin Torchancen zu kreieren. Allerdings tat man sich hierbei etwas schwer, weil man immer wieder hohe Bälle spielte und die Zuspiele oftmals nicht in den Fuß oder auch etwas zu lässig kamen. Somit sah alles nach einer torlosen ersten Hälfte aus. In der 40. Spielminute wurde der Ball jedoch nochmals flüssig durch die eigenen Reihen nach vorne gespielt und Neuzugang Stefan Weirather konnte in seinem ersten Spiel für den SC Holzhausen die verdiente 1:0 Führung erzielen.

Nach dem Seitenwechsel starteten die Gastgeber besser und kamen bereits in der 1. Minute nach Wiederanpfeiff zu einer guten Tormöglichkeit, welche jedoch nicht zu einem konsequenten Abschluss genutzt werden konnte. Fünf Minuten später stand erneut ein Merdinger Spieler allein vor dem Holzhausener Gehäuse. Diese zweite ernsthafte Torchance der Gastgeber wurde jedoch durch Torhüter Markus „Blitz“ Gutmann zunichte gemacht.

In der 48. Minute wurde dann Stürmer Ali Keskin schön frei gespielt und sein Torabschluss konnte vom Merdinger Abwehrspieler nur noch mit einem Foulspiel verhindert werden. Bei dem nun folgenden Foulelfmeter scheiterte Jürgen Heisch zunächst am Torhüter der Gastgeber. Der abgeprallte Ball landete dann aber auf Umwegen bei Nino Lombardo, welcher nur noch zum 0:2 einschieben musste.

Ralf Neugebauer war es vorbehalten nach einem feinen Zuspiel von Frank Bourquin, die letzte Torchance des Spiels zu vergeben, als er aus kurzer Distanz nur den Außenpfosten traf.

Fazit: Ein insgesamt mehr als verdienter Sieg in einem „holprigen Spiel“ auf einem unangenehmen Platz. Nun gilt es sich auf das wichtige Spiel am Samstag 08.11.2014 / 15:00 Uhr in Riegel vorzubereiten.

**Der SCH spielte mit:** Markus Gutmann, Jürgen Heisch, Michael Metzger, Mario Kaiser, Stefan Weirather, Andi Villim, Gerd Heidiri, Michel Royer, Frank Bourquin, Ralf Neugebauer, Ali Keskin, Nino Lombardo , Paul Ziegler.